

Estimado Sr. Chandra:

Hemos recibido el telegrama en el que Ud. nos solicita nos ocupemos de hacer conocer la situación del músico y profesor Luis Advis. Su demanda ha coincidido con nuestra preocupación ante las ~~arbitrarias~~ arbitrarias amenazas al Sr. Advis. Le acompañamos, para su conocimiento una solicitada publicada (en 2 diarios de Buenos Aires) por artistas argentinos reclamando por Advis **y POR LOS OTROS INTELLECTUALES CHILENOS** perseguidos por la dictadura militar.

También hemos recibido otro cable en el que nos piden nombres de personalidades que respalden el Libro Negro sobre atrocidades sucedidas en Chile. Quisiéramos consultarle si se trata de conseguir un número muy elevado de firmas o bien un número limitado. Nosotros nos inclinamos por este último criterio pues así evitamos las susceptibilidades que se crean por posibles e involuntarias omisiones.

Mucho le agradeceríamos nos pudieran enviar el mayor número posible de ejemplares del folleto "CHILE NO ESTA SOLO".

Le saludamos con nuestra mayor estima

Oscar Alende
Presidente

Senador Hipólito Yrigoyen
Relaciones Internacionales

Hector. T. Polino
Secretario General

Enrique Perelmuter
Secretario Ejecutivo